



## CORPORATIVO



#OPINIÓN

KLIMB  
APOYA  
A PYMES

*El desenlace en la crisis de gobernabilidad de Nuevo León fortalece a la coalición conformada por el PRI, PAN y PRD rumbo a 2024*



Una de las firmas que en este año que agoniza ha liderado los préstamos a pequeñas y medianas empresas es Klimb.

Me refiero a la Fintech fundada en 2016 por **Álvaro Echeverría** y que desde 2021, luego de operar durante cinco años en Perú, obtuvo la licencia de Institución de

Financiamiento Colectivo en nuestro país. Para dar algunos números, Klimb, que comanda aquí **Alfonso Huerta-Romo Pícazo**, tiene en el negocio del *crowdfunding* a más de siete mil inversionistas activos y ha otorgado financiado a mil 600 Pymes mediante procesos sencillos, ágiles y regulados por la autoridad, lo que permite al usuario de su plataforma tener control total de sus inversiones, pero también logra gran flexibilidad y transparencia al otorgar préstamos.

Luego de unificar el nombre en Perú y México tras comenzar como Likidéo, Klimb, bajo la figura del *crowdfunding*, ofrece factoraje financiero, lo que significa liquidez inmediata incluso para empresas grandes, que como sabe es oro puro al momento de ejecutar una expansión del negocio o bien atender necesidades de capital de trabajo.

Del otro lado de ese modelo los inversionistas toman las facturas de las empresas ofreciendo el monto total o una parte del valor de la misma a cambio de recibir intereses atractivos, acorde al tipo de compañía en la cual eligen invertir, en un acuerdo ganar-ganar en cualquiera de las modalidades.

*La empresa, bajo figura del crowdfunding, ofrece factoraje financiero*

## LA RUTA DEL DINERO

Le decía que en el Senado, en un evento encabezado por **Raúl Bolaños-Cacho Cué**, presidente de la Comisión de Medio Ambiente, Recursos Naturales y Cambio Climático, donde también estuvo el senador **Jorge Carlos Ramírez Marín**, del PVEM; el presidente y director general de la ANIPAC, **Aldimir Torres** y **Raúl Mendoza**, entre otros, presentaron el 4º informe del Acuerdo Nacional para la Nueva Economía del Plástico que se firmó en 2019 y que además de ampliar el reciclaje de residuos, permitió canalizar 130 millones de pesos a proyectos de responsabilidad social, que incluye acciones que favorecen a 50 mil personas acopiadoras, además de fomentar campañas de educación ambiental que sumaron mil 300 millones de impactos.. El argentino **Carlos Marcel**, mandamás de Kyndryl México, reporta avances en modernización de servicios de misión crítica de varias empresas, pero también en su programa de reforestación, al sumarse al Fondo Unido y Reforestemos México. Kyndryl es socio tecnológico de varios bancos y cadenas comerciales.. El desenlace en la crisis de gobernabilidad en Nuevo León reposiciona a la coalición Fuerza y Corazón por México, conformada por PRI, PAN y PRD rumbo a 2024 como auténtica oposición. El artífice en defensa legal fue el líder nacional del tricolor, **Alejandro Moreno Cárdenas**, quien siempre contó con respaldo del presidente del blanquiazul, **Marko Cortés**, con una argumentación impecable que fue reconocida por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que tiene como ministra presidenta a **Norma Piña**.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO\_VARELA